
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈話し合われた主な内容〉 

○５校時目の授業参観・６～９月のスライドショーを観た感想より 

・タブレット端末を活用した授業を見ることができた。基本的な使用方法も含め丁寧に説明してい
た。ブルーライト等による目への影響が心配である。→休憩をしながら使用している。江別市教
委からも『学習者用タブレット端末使用ルール』が出ている。 

 
・手書き・紙の良さもあるのではないか。 
  →タブレット端末と手書きの良い面を考えながら活用し、学習指導を進めている。 
 
・ヒップホップダンスを見て、運動能力やリズム感を養うことができること、チームワーク等、得
意な子も苦手な子もお互いに学び合いながら進めていることがわかった。 

 
・１年生が大きく成長していることに感心した。朝、横断歩道で見守り隊として立っている。４月
の時は親に手をつながれて登校していたが、今では友達と一緒に登校している。 

 
・防災学校をはじめ、多くの体験的な学習を行っていることがよい。 
 
 

○中間評価や学校改善プラン等について 

・働き方改革について       ～会議の精選をはじめ、時間を意識した取組や業務の平準化 
を進めている。 
 

・「いじめ見逃し０」について    ～教職員で、「いじめ防止基本方針」について共通理解を図っ 
ている。積極的認知を行い、今後も日々の子どもたちのわ 
ずかなサインを見逃さず、対応していく。 

 
・タブレットの効果的な活用について～みんなが主役となり、一人も取り残さないように、タブレ 

ット端末の活用や対話を重視した授業改革を進めている。 
教職員でタブレット端末の活用方法の研修を行っている。 

 
・校内のエアコン設置について   ～今年は厳しい暑さであった。次年度に向け設置されるよう 

いろいろな方面から働きかけるとよい。 
 
・停電について          ～水の確保（校内１ヶ所、外だけ使用可能であった）や連絡 

方法の確立が必要である。 
 
・避難所の非常用備蓄・備品について～市の方針より、ハブとなるところから必要な物品を提供し 

てもらう形態と聞いているが、緊急時を想定した最低限の 
物資は、整備されるとよい。 

 
・避難訓練について        ～保育園でも毎月避難訓練を行っている。避難場所になる野 

幌若葉小の体育館に行ってみる等できるところから連携を 
図っていきたい。 


